

Pressemeldung

HPAs Erntebericht 2024: Australische Hopfenqualität im Fokus

Nürnberg, 3. Mai 2024 Unser Gruppenmitglied Hop Products Australia (HPA) hat seinen jährlichen Erntebericht veröffentlicht.

HPA hat aufgrund veränderter globaler Nachfrage etwa 20 Prozent seiner Hopfengärten stillgelegt, was zu einer Verringerung der Ernte aller proprietären Hopfensorten führte, was wiederum als notwendiger Schritt zur Wiederherstellung des Gleichgewichts zwischen Angebot und Nachfrage angesehen wurde. Die reduzierte Produktion erlaubte HPA, sich ganz auf die Qualität zu fokussieren, wobei die Ölgehalte im Durchschnitt gleich oder höher als der Fünfjahresdurchschnitt lagen, insbesondere bei den Sorten Galaxy® und Enigma®, die überdurchschnittliche Werte aufwiesen. HPA setzt weiterhin auf Qualitätsverbesserungen und investiert in Technologie und Infrastruktur, um die Preise stabil zu halten und die Verfügbarkeit von australischem Hopfen zu verbessern.

Den ausführlichen Bericht in englischer Sprache lesen Sie hier:

[HPA-2024-Crop-Report.pdf \(hops.com.au\)](https://hops.com.au/HPA-2024-Crop-Report.pdf)

Über BarthHaas

BarthHaas ist ein weltweit führender Anbieter von Hopfenprodukten und Dienstleistungen rund um den Hopfen. Das Familienunternehmen in achter Generation ist Spezialist für den kreativen und effizienten Einsatz von Hopfen und Hopfenprodukten. Als Visionär, Impulsgeber und Ideenumsetzer gestaltet BarthHaas seit über 225 Jahren den Markt rund um einen einzigartigen Genussrohstoff.